



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATÓLICOS



Año LV Núm. 16.347

Precio: 70 céntimos

Jueves 14 de febrero de 1952

## La situación internacional

Es muy posible que se proponga la inclusión de España en la N. A. T. O. en la próxima Conferencia que se va a celebrar en Lisboa dentro de una semana. El ministro de Defensa de Portugal, teniente coronel don Fernando Santos Costa, y el comandante supremo de las fuerzas de defensa portuguesas, almirante Ortins de Betancourt, hicieron ayer una proposición en ese sentido en la reunión secreta celebrada por el Comité Militar de la N. A. T. O.

Según los informes transmitidos por la Associated Press, el gran interés que demuestra Portugal por asociar el nombre de España a la Organización del Pacto del Atlántico se basa, primero, en que todas las líneas de comunicación de Portugal con el resto de Europa pasan por España, y segundo, porque el Pacto Ibérico, firmado por ambos países en 1941, establece que se consultarán permanentemente los asuntos militares que afecten a cualquiera de ellos. La propuesta presentada por Portugal, todavía de manera no formal, ha sido acogida aquí de un modo mucho más favorable de lo que podía esperarse. Se cree que Acheson va a demostrar ahora tanta prisa por lo que se refiere a los asuntos de España como la que está mostrando respecto a la inclusión de Alemania en el sistema de defensa de la Europa occidental. Después de todo, a Acheson le quedan pocos meses como secretario de Estado y está obligado a dejar las cosas comenzadas por él de modo que se vea algo palpable y efectivo. El Pacto del Atlántico, encaminado a garantizar la defensa de Europa, es obra suya, teniendo al mismo tiempo aquí fuertes y numerosos opositores. Simplemente, es natural que el secretario de Estado trate de apresurarse ahora en levantar unas defensas y un Ejército que tengan, en efecto, la consistencia necesaria para poder exhibirlos como algo efectivo y no teórico. Parece adivinarse que Mr. Acheson ha llegado a la conclusión de que la única manera de crear un Ejército europeo auténticamente fuerte, capaz de resistir la agresión comunista, es incorporando a sus filas la fortaleza militar de España y Alemania, los únicos Ejércitos continentales cuya moral castrense no admite la menor duda.

En el terreno diplomático los peores enemigos de Acheson son los franceses, a quienes les tiene sin cuidado que el secretario de Estado triunfe o fracase en la empresa que se ha propuesto ni que Europa permanezca o sea destruida. Todo les parece igual con tal de que Alemania no levante cabeza. Ayer mismo, Jules Moch, secundado por otros dos oradores socialistas, Gerard Jacquety y Marcel Naegelen, consumieron sus turnos en el Parlamento sosteniendo la tesis de que no se debe tomar ninguna decisión en Lisboa sobre el Ejército europeo, recomendando, en cambio, negociar con la Unión Soviética el asunto del desarme. Este fuego de partisanos que le disparan a Acheson por la espalda los socialistas de

Francia, consciente o inconscientemente le están haciendo el juego al comunismo. Igualmente se espera que la opinión francesa a todo lo que se refiera a España en la Conferencia de Lisboa será encarnizada. Afortunadamente para nosotros, los que saldrán peor parados por causa de esta insensata actitud serán los propios franceses, a quienes a fuerza de tanto barrer para casa se les está viendo demasiado el plumero

### Salvada por un perro

Durante quince horas escarbó el animal, hasta llegar a la anciana sepultada

MURCIA. — En una humilde cueva de Caravaca vivía una mujer casi paralítica, completamente sola pero un perro esquelético se metió un día por la puerta, y desde entonces compartía la comida con la anciana. Una noche se hundió la cueva, y quedó la mujer medio sepultada. El perro que dormía en la puerta, quedó fuera de un montón de piedras y tierra que la taponaba, de cerca de un metro de espesor, y al oír los débiles lamentos de su dueña, sepultada en un hueco donde apenas podía moverse, comenzó su labor de salvamento sin descanso. Duró la tarea unas quince horas, hasta que el animal logró entrar en la cueva. La anciana ob-

## Truman ha sido informado ampliamente acerca de España

Ahora se espera recibir un informe de la Subcomisión de Asuntos Exteriores de la Cámara

WASHINGTON. — El representante Clement J. Zablocki ha declarado que al Presidente Truman le agradó «saber hoy que recientemente había mejorado la actitud del Gobierno español en relación con la tolerancia religiosa».

Zablocki, presidente de una Subcomisión de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara, que ha visitado recientemente España, Alemania, algunos otros países europeos e Israel, habló con los periodistas en los pasillos de la Casa Blanca, al salir de una entrevista con Truman para informarle del viaje en cuestión. Dijo Zablocki que había conversado con el Presidente Truman acerca de la alusión de éste a España en su última conferencia de Prensa, y acerca de la declaración atribuida al general Eisenhower, y luego desmentida, de que España no entraría en la N. A. T. O. mientras él fuese su comandante supremo.

Añadió Zablocki que su Subcomisión tendrá terminado hacia primeros de marzo un informe sobre España y otros países de Europa, y que se dará copia de ella al Presidente, que tiene verdaderos deseos de leerlo. Zablocki dijo que fué lamentable que circularan al mismo tiempo las informaciones sobre las palabras de Truman y las supuestas de Eisenhower. «Mi reacción de-

## El ministro español de Asuntos Exteriores se entrevista en Londres con el secretario del Foreign Office, Mr. Eden

LONDRES, 14. — El ministro de Asuntos Exteriores de España, don Alberto Martín Artajo, ha celebrado en esta capital una entrevista con el secretario del «Foreign Office», mister Eden.

A la entrevista asistió también el embajador de España en la capital de Inglaterra, duque de Primo de Rivera. —EFE.

## El problema turístico en Tenerife, donde se carece de habitaciones

TENERIFE, 14. — La isla de Tenerife, tan predilecta del turismo internacional, se encuentra desde hace tiempo desprovista totalmente de posibilidades de alojamiento. No solamente los hoteles de lujo, sino todas clases de hostelerías, se hallan completamente llenas y carecen, por lo tanto de habitaciones para ser utilizadas por todo aquel que desea venir a

gozar de unos días de tranquilidad y sosiego.

Ante tan apremiante problema, la Junta General del Turismo, ha hecho un llamamiento a los habitantes de esta ciudad, con el fin de lograr la prestación de habitaciones en sus domicilios particulares, con las que poder hacer frente a la continua demanda de las mismas, que, constantemente, se reciben en dichas oficinas de Turismo. —(Cifra.)

## El primer salmón de la temporada, pescado en el Bidasoa

Pesó diez kilos y fué vendido a 225 pesetas kilo

SAN SEBASTIAN, 14. — El primer salmón de la temporada, ha sido pescado en aguas del río Bidasoa.

Arrojó un peso de diez kilogramos y su propietario, un pescador irunés, lo vendió en esta capital donostiarra, a razón de doscientas veinticinco pesetas por kilogramo. —(Cifra.)

## Los grupos de Canciones y Danzas de la S. F., salen para Londres, donde actuarán

MADRID, 14. — Los grupos de Canciones y Danzas de la Sección Femenina, correspondientes a Bilbao, Valencia, Galicia, Cataluña, Aragón y otras muchas regiones españolas, han iniciado hoy su viaje, con dirección a Londres, donde, próximamente, debutarán en un importante teatro de aquella capital británica. —(Cifra.)

## El descenso general de la temperatura en Europa Occidental lleva producidos ya 75 muertos

MUNICH, 14. — Se viene registrando un considerable descenso general de la temperatura en la mayor parte de la Europa occidental, donde a causa de este mal tiempo se llevan producidos ya setenta y cinco muertos y numerosos heridos.

Ayer un alud de nieve caído en las montañas de Alemania báva-

## Duros ataques del senador Taft, contra el Gobierno de Truman

Acusa a éste de estar dominado por un sentimiento de simpatía hacia el comunismo

WASHINGTON, 14. — «El Departamento de Estado norteamericano tiene que ser reorganizado, con el fin de que, efectivamente, se pueda hacer frente a la expansión del comunismo», ha declarado el senador republicano, mister Taft, quien añadió que el Gobierno del presidente Truman, está dominado por un sentimiento de simpatía hacia el comunismo.

También dirigió duros ataques a Truman en otros diversos aspectos, con vistas a la próxima campaña electoral. —EFE.

## El Papa elogia a la B. A. C.

Audiencia pontificia concedida a los señores Martín-Sánchez, Sinués, De Luis y Cuervo

ROMA, 13. — Don Fernando Martín-Sánchez Juliá, presidente de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas y la Junta de gobierno de La Editorial Católica, han sido recibidos en audiencia por Su Santidad el Papa, han manifestado que el Sumo Pontífice ha impartido una bendición apostólica especial a «nuestra querida España». El señor Martín-Sánchez señaló que experimentó una profunda emoción al volver a ver al Padre Santo, a quien conoció el año de 1917, cuando era nuncio en Baviera y él era un estudiante en aquel entonces. Agregó que Su Santidad le habló en un perfecto castellano y se interesó acerca de las diversas cuestiones de la vida española, entre ellas la Prensa, elogiando a la Biblioteca de Autores Cristianos. El Papa, añadió el señor Martín-Sánchez, se refirió al próximo Congreso Eucarístico Internacional que se celebrará en Barcelona y expresó su seguridad de que constituirá un éxito. El presidente de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas manifestó que

saldrá en viaje de regreso a España el próximo sábado por la tarde, en avión. Indicó el señor Martín-Sánchez que habían pensado regresar antes de dicha fecha, pero que han esperado a que el obispo de Málaga, doctor don Angel Herrera Oría, celebre su visita «ad limina» con el Padre Santo.

El señor Martín-Sánchez y los miembros de la Editorial Católica, que han sido recibidos esta mañana por Su Santidad, han asistido hoy a una recepción ofrecida por la Acción Católica Italiana, y para mañana están invitados por el presidente de la Acción Católica, Luigi Gedda, a un acto que se celebrará en la sede de la organización. —EFE.

## Movimiento comunista en una base aérea brasileña

La intentona fué sofocada prontamente y detenidos sus cabecillas

RIO DE JANEIRO. — Las Fuerzas Aéreas brasileñas han sofocado un movimiento comunista en la base aérea de Caravatal, cerca de Porto Alegre. Han sido detenidos diversos agentes comunistas que se habían infiltrado en las instalaciones de la citada base con el fin de provocar desórdenes.

En un comunicado del Ministerio del Aire se señala que la intentona ha sido sofocada prontamente por el Mando de la V zona aérea y que han sido detenidas las principales cabezas complicadas en el incidente. El comunicado dice finalmente que «la revuelta no ha tenido la amplitud que algunos diarios le atribuyen». EFE.

## Importaciones de lana y cueros

200 toneladas de lana de Anstralia y 2.000 de cueros de la Argentina

MADRID. — La Agrupación de importadores de lana ha adquirido 200 toneladas de esta fibra, lavada y procedente de Australia, con el fin de abastecer más ampliamente de esta materia prima a la industria textil española. Gran parte de la mercancía se encuentra ya en ruta y se espera que el total llegue a España dentro de los dos primeros meses.

### Importaciones de cueros

Con el fin de normalizar el mercado de curtidos y sus derivados, acaban de adquirirse dos mil toneladas de cuero vacuno en bruto, procedentes de la Argentina, proveedor normal de nuestro país. Con esta partida se completa y amplía notablemente la operación realizada en diciembre último, por la que se adquirieron (Continúa en 4.ª página)

prisioneros, por parte de ambos bandos.

En este último sentido, parece ser que los negociadores estuvieron cerca de llegar a un acuerdo definitivo. De concertarse éste se verían afectados por el mismo doce mil prisioneros aliados y ciento treinta y dos mil comunistas. —EFE.

## 12.000 prisioneros aliados y 132.000 comunistas se verán afectados de acordarse su intercambio en Corea

PANMUNJON, 14. — Los oficiales de Estado Mayor de la delegación de las Naciones Unidas se han vuelto a entrevistar hoy de nuevo con los comunistas en esta ciudad, con el fin de tratar de proseguir las negociaciones hacia un acuerdo sobre las diferencias para concertar el pretendido armisticio en las hostilidades de Corea, y ultimar las condiciones para el intercambio de



Arenas recogió una buena cosecha de aceite. Actualmente este producto se vende a 33 reales arroba.

La diligencia de Avila a Peñaranda que sale todos los días de la plaza de San Vicente a las tres de la madrugada, aún no había llegado ayer a su destino a las cuatro de la tarde. Los tiros se habían aumentado hasta seis mulas de enorme potencia. Pero la nieve se conoce que ha podido más que ellas. Los viajeros que iban en el coche eran veintidós.

#### Sigue nevando

La nieve continúa cubriendo poco a poco las calles y las plazas. El frío es horroroso y a pesar ¡oh lectores! de todos los pronósticos continuará nevando un día y otro y otro. El frío por lo visto se extiende a todo el globo, y hasta los andaluces de suyo calurosos, se quejan estos días al ver que los termómetros tres grados bajo cero señalan ¡Qué demonio aquello comparado con esto, será un horno! Según los telegramas los andaluces todos, inundan los casinos, aquí somos más ñoños y en casa nos metemos apenas sopla Eolo. Allí se quejan tanto, aquí como en el Polo estamos por el frío completamente tontos y ni una sola queja se exhala de nosotros. Bien que como la gente no deja de ver el rostro, el que se queja suele contárselo a los copos que caen de las alturas y ponen blanco todo.

Francisco Delgado.

### O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.  
(Sorteo del día 13 de febrero)

Premiado con 50 pesetas el número 820. Y con 5 pesetas los terminados en 20

### Maquinaria eléctrica y de riegos

[Con pago aplazado]

Comercial Madrid, S. A.  
Cedaceros, 4. Tl. 2109 89 Madrid.

### Exigir marca CASTILLO

al comprar jabón en polvo y pintura para temples. Es exigir garantía y calidad.

Representante Sr. Guerra.  
Huertos, 3. Avila.

### "Granja Monserrat" (Salamanca)

Pollitos de un día «Hembras»  
» de un día «Machos»  
» de un día sin seleccionar

Raza Leghorn blanca — Huevos para incubar

Representante para Avila y provincia: GERMAN ZAPATERA. Generalísimo Franco, 6. Teléfono 324.

### Vidaurreta y Compañía, S. A. = Ingenieros

Maquinaria agrícola. Grupos bomba eléctricos y de gasolina.

Electrificaciones Visite su Exposición

Avenida de José Antonio, 15 (estación) Avila

## CENTROS OFICIALES

### Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

#### INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial» de la provincia número 19 de fecha 12 de febrero de 1952, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio regular de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y Arenas de San Pedro a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación Provincial, Ayuntamientos de Arenas de San Pedro, Lanzahita, Pedro Bernardo, Casavieja, Gavilanes, Mijares, Piedralaves, La Adrada, Sotillo de la Adrada, Escarabajosa y Navahondilla, Sindicato Provincial de Transportes; a don León Alvarez Carrillo titular de la línea de El Tiemblo a San Martín de Valdeiglesias; a don Anastasio Berrón Bejarano, de la de Pedro Bernardo a Avila y a don Anastasio Sánchez Bodas de la de Casavieja a Talavera de la Reina.

El Ingeniero Jefe, Angel Araoz.

### Aparición de nuevos focos de fiebre aftosa, glosopeda o gripe

Nota oficial de la Jefatura Provincial de Ganadería

Se hace público, para general conocimiento, continuar declarada oficialmente la fiebre aftosa o

glosopeda en el pueblo de Cebros, así como haber aparecido en Tornadizos de Avila, después en Casasola, y por último en varios establos de la capital, en forma que cada vez es más grave.

Tras laboriosas gestiones, se ha conseguido un lote de vacuna, la cual actúa solamente como preventiva, tardándose en establecer la inmunidad quince días, por lo que aquellos ganaderos que deseen inmunizar los animales de su propiedad que sean receptibles (vacas, ovejas, cabras y cerdos), han de interesar del señor Inspector Municipal Veterinario la vacuna precisa, para que este le interese a su vez de esta Jefatura pues las peticiones serán servidas con rigurosidad de entrada, advirtiéndose es preciso conocer con antelación de cinco días las cantidades precisas, ya que dados los muchos focos existentes en España, los Laboratorios productores, en evitación de acaparamiento de vacuna solo la sirven en firme, no pudiéndose hacer más petición, por ello, que de la cantidad que aproximadamente se calcule se aplicará.

El jefe provincial de Ganadería, Marino del Pozo Martín

### Fiscalía Provincial de Tasas de Avila

#### Anuncio de subasta

El próximo día 15 de los corrientes a las doce de la mañana, se procederá en la Fiscalía Provincial de Tasas de Avila, a la subasta de varios lotes de envases, correspondientes a géneros abandonados, consistentes en sacos, saquetes, maletas, bidones de chapa, etc.

## EDICTO

Para la clasificación y declaración de soldados

Don José María Martín Sampedro, alcalde de Avila:

HAGO SABER: Que el día diecisiete del actual, en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 113 del vigente Reglamento de Reclutamiento y Reemplazo, de 6 de abril de 1943, a las nueve de la mañana, se verificará en la Casa Consistorial de este Municipio la clasificación de soldados para el reemplazo del Ejército del corriente año, al que deberán asistir todos los mozos incluidos en el alistamiento, salvo los que se encuentren comprendidos en el artículo 114 de dicho Reglamento debiendo ser representados por sus padres, tutores, o algún individuo de la familia los que no puedan concurrir por los motivos que señalan los casos 2.º y 4.º del artículo expresado.

Se recuerda a los referidos mozos, a sus padres o tutores, la obligación que tienen de alegar en el indicado acto todos los motivos que tuviesen para ser excluidos del servicio militar o pedir prórrogas de primera clase, advirtiéndoles que no será atendida ninguna exclusión o petición de las citadas prórrogas, que siendo conocidas por los interesados no se aleguen en dicho acto, y si no concurren a él se les clasificará como prófugos.

Asimismo se avisa a los clasificados separados temporalmente del contingente y aptos exclusivamente para servicios auxiliares y a los que tengan concedidas prórrogas de primera clase, alistados en los cuatro años anteriores, la obligación en que se hallan de justificar la existencia de las causas que originaron su clasificación o concesión, a cuyo efecto se revisarán sus expedientes tan pronto termine la clasificación de los mozos del reemplazo

## Avila, la mística ciudad amurallada

### PROSA RIMADA

Para el hombre atareado por los negocios actuales: para el que se halle cansado, o abrumado, de temas intelectuales; para el turista incansable de sensaciones de arte, Avila es inimitable como ninguna otra parte.

Avila es única, impar. Es ciudad que apenas medra metida en el secular abrazo rectangular de sus murallas de piedra. Avila tiene un regusto, un tan arcaico sabor, que «sabe» a viejo, a vetusto, a la solera mejor. Avila es... pinturas, frescos, capiteles, criptas, urnas, mausoleos, arabescos... Avila es la gama artística de las obras inmortales. Población que aunque se afana, y se ufana por un nuevo amanecer, y aunque presume de urbana, ha de ser siempre el Ayer, pese a querer ser Mañana.

Es «la ciudad de los Santos y de los cantos», callada, plena de encantos, sosegada, blasonada. Es la expresión del mutismo con sabor de soledades, que habla, en su pétreo quietismo, de las pasadas edades. Es «la mística ciudad amurallada», roquera, con olor de santidad y reciedumbre guerrera. Cuna de conquistadores, de artistas, reyes y Santos, de aquellos antecesores que entre tantos y entre cuantos brillaron por ser mejores; cuna que guarda memoria de la gloria que es antorcha de luz, de un Tomás Luis de Victoria y un San Juan de la Cruz, que con Isabel de España y de nuestra Santa Teresa, son la médula y la entraña de nuestra historia avileña.

Avila es un libro abierto que es venero y es archivo, donde reposa lo muerto, que por ser gloria,

está vivo. Aquí late, entre cenizas de las urnas cinerarias, el eco de aquellas lizas centenarias que ante la pétreo coraza del cinturón almenado hablan de indómita raza, de un pueblo bien entrenado a las luchas, a las lides; de un pueblo de luchadores, de intrépidos adalides, de poetas soñadores, de cruzados, de valientes, de místicos y guerreros, de corazones calientes, de locos aventureros...

«Ciudad de las cien campanas y de las cien torreones», la de las brisas serranas y las serranas canciones; la que en las noches de luna, en sus calles recoletas dibuja como ninguna sus procesos siluetas. La ciudad más imperial —yugo y flechas a cincel ostenta un escudo real la portada del «Cuartel»—. Ciudad de los monumentos románicos, bizantinos. Teoría de conventos y sitios isabelinos. La Catedral, San Vicente, San Pedro, San Nicolás... Vieja muralla imponente. Claustros de Santo Tomás. Palacio de Nuñez Vela. Templo de Monsén Rubi. Una catedral, una escuela, un tesoro, un Potosí.

Vieja que tiene frescura, tersura y empaque de señorial. Población que tiene altura en su aceptación integral, ya que si guarda el pasado con singular interés, Avila se ha encaramado sobre un cerro destacado dominando el valle Amblés, como queriendo expresar que su población se sube para soñar y morir, romántica en una nube: como su Santa iba en pos de aquel anhelo profundo de estar más cerca de Dios y más lejos de este mundo,

Alfredo Olavarria.

## Importante acontecimiento cinematográfico

En el próximo mes de Junio tendrá lugar en Barcelona el más importante acontecimiento cinematográfico habido hasta la fecha: la «I Semana del Cine Español», estará encuadrada dentro de la Feria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona.

La «I Semana del Cine Español» tendrá dos facetas muy destacables: la primera, el Certamen donde serán exhibidas las películas rodadas últimamente, al objeto de optar a los diversos premios otorgados entre los que cabe citar, el mejor guión, fotografía, dirección, intérpretes, etc.; la segunda será de índole comercial el Pabellón Cinematográfico, en donde se dará a conocer la pujanza industrial de nuestro cine en todos sus aspectos, producción, distribución, fabricación de maquinaria, laboratorios, utillaje, decoración, etc.

Es interesante hacer hincapié en el marco donde tendrá lugar el acontecimiento; dentro de la Feria de Muestras de Barcelona, es la lonja mercantil más importante de Europa, y a ella acuden personas de casi todo el mundo para zanjar sus transacciones comerciales. Es, pues, una ocasión única, puesto que a la par que la cinematografía nacional podrá ser visionada por representantes extranjeros, no sería de extrañar que se plantearan posibles convenios con vistas a la exportación de films nacionales a diversos países del extranjero.

## Paradas particulares autorizadas

Se pone en conocimiento de todos los ganaderos de yeguas y burras que estando próximo la apertura de paradas, a partir del próximo día 25 quedan abiertas una en Aldeavieja y otra en Berrocalejo de Aragón, disponiendo de cuatro caballos y cuatro burros garañones, que pueden verse a partir de ese día, así como los magníficos locales.

Su dueño Angel Cabrejas en Aldeavieja.

## Calentador de agua BAT

Reformado, garantizado y sólo por 160 pesetas.

PATENTE AMERICANA

## VENTA EXCLUSIVA CATALINO

Comandante Albarrán, 4. Teléf. 457. Avila

Publicidad ALMANZOR



#### Necrológica

El pasado día 9 con la resignación de las almas justas a quienes Dios se anticipa, y confortado con los Santos Sacramentos ha muerto en nuestra ciudad don Francisco Hernández Martín, administrador de Correos.

Persona bondadosísima, padre y funcionario ejemplar deja entre nosotros imborrable memoria de honesta y laboriosa dedicación y amabilísima conducta social, coronadas con la santa y edificante conformidad con que ha soportado su larga y penosa enfermedad.

Pese a la corta permanencia entre nosotros, ha sido unánime

actual, advirtiéndoles que, de no comparecer, serán declarados prófugos.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los interesados y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 113 del Reglamento y Orden Circular de 1.º de noviembre de 1935.

el sentimiento de condolencia de la ciudad que al unirse al dolor de sus familiares en nutridísima manifestación ha expresado el general aprecio al excelente amigo e íntegro caballero.

Muy entrañable y sinceramente enviamos nuestro pésame a su respetable viuda doña Rosario López Peinado y a sus hijos Elena, Paquito y Alejandro, al par que rogamos a Dios por el eterno descanso del finado.

#### Mercado

Fué concurrirísimo el del día 11, con extraordinaria asistencia de público y gran presencia de ganado de cerda. Hubo bastantes operaciones y los precios siguieron bajando oscilando entre 205 y 215 para el de peso y 205 el de cría.

S. S.

Suma y sigue, 103.742'09 ptas.

¡Ni un paraguas inservible!  
Los repara **FIDALGO** Cuchillería-Vacador  
y deja nuevos **FIDALGO** Larreta, 4. — AVILA

## Cruzada de santificación

Como Obispo de Roma, Su Santidad ha dirigido un Mensaje a sus fieles en el que refleja la angustia que le produce la crisis actual que agita al mundo y les invita a iniciar una cruzada de santificación para el retorno a la vida cristiana. La intención del Mensaje no hay duda que se extiende al mundo entero cuyas condiciones de vida en general son similares a las de la Ciudad Eterna. Pío XII registra un hecho a todas luces lamentable y es la inconsciencia de muchas gentes que van recorriendo caminos que les llevan a la ruina espiritual y material. Si; hay una tremenda confusión de ideas; hay falta en muchos de un pensamiento firme religioso y moral que les haga distinguir entre el bien y el mal; cunde un escepticismo de espanto que les conduce a un racionalismo práctico y a un irracional indife-rentismo. Todo esto está produciendo una crisis de santidad, de cumplimiento de los deberes religiosos y por consiguiente un estado de desorden moral del que son testigos principalmente muchos poderes estatales. Esas ideas cristianas, tan poco firmes en muchos espíritus, acarrearán una conducta irreflexiva, sin seguridad alguna, que oscila entre la verdad y la mentira, entre lo bueno y lo malo, entre la virtud y el vicio, dándose igual beligerancia a lo uno y a lo otro. ¡Qué terrible confusión de ideas y de obras! Para aniquilar ese estado funesto de cosas, que conmueve la estructura de lo político, de lo social, de lo individual y de lo familiar, llama a todos Pío XII a una cruzada de santificación. Hacen falta santos. Se impone un retorno pleno a los Mandamientos Divinos en cuyo cumplimiento está ahora—como siempre—la clave de la felicidad que es posible en este mundo a todos los órdenes público y privado. Si no se hace esto, es imposible la salvación mundial.

## Entre 18 y 20 millones de kilos de tabaco se calcula la actual cosecha española

### Se ha conseguido introducir un cultivo nuevo en las zonas productoras

MADRID.—No sólo porque la importancia del tema interesa a un gran número de españoles que son fumadores, sino porque en una reciente nota de la Dirección General del Timbre y Monopolios se considera meritoria la labor de uno de los Servicios del Ministerio de Agricultura, el del Cultivo del Tabaco, recogemos unas declaraciones del secretario general de dicho Servicio, don Ramón Beneyto Sanchis, ingeniero agrónomo.

—Nunca podemos decir, cuando tenemos una meta por delante concreta y determinada, que estamos satisfechos de la labor que hemos hecho hasta el momento.

Sin embargo, debo decir que el Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco ha cubierto una gran parte de sus objetivos desde que se fundó en 1921 con 35.000 kilogramos, hasta la actual cosecha, que nosotros calculamos entre 18 y 20 millones de kilos, al conseguir introducir un cultivo nuevo, lograr la adaptación de la planta del tabaco, acostumbrar al agricultor, encauzarle por normas de cultivo, curado y selección e ir poco a poco consiguiendo que nuestro tabaco desempeñe un discreto papel en las labores de la Renta.

—¿Producen ustedes muchas calidades de tabaco?

—En España producimos tabaco negro para picadura, tabaco Burley para determinadas ligas que exigen esta calidad y tabaco Bright o amarillo, que es el que se emplea en las labores conocidas vulgarmente con el nombre de tabaco rubio.

—¿Cuáles son las provincias españolas que producen la mejor calidad de tabaco?

—La mejor calidad se obtiene en el norte de España, en las provincias de Asturias, Santander, Vascongadas y Galicia, por el orden en que quedan mencionadas. Después destaca sobre las demás la provincia de Cáceres, y luego se obtienen también buenas calidades en Granada, Sevilla, Mediterráneo y el resto de las zonas de España.

—¿Encuentran dificultades ahora para conseguir el desarrollo del cultivo del tabaco?

—Puedo decir concretamente que no: contamos con el incondicional apoyo del Ministerio de Agricultura y de la Dirección General del mismo ramo, que, atentos a la importancia que este problema representa para la economía del país, por la inversión de divisas que exige la compra de tabaco, procuran atender cuantas necesidades tiene el Servicio, y especialmente aquellas que, como abonos, precios y construcción de secaderos, son para los labradores de una importancia vital.

Debemos señalar también que por parte de la Dirección Gene-

ral del Timbre y de Tabacalera, S. A., se nos presta una gran ayuda y un gran estímulo para nuestra labor, y entendemos que unidos nuestros esfuerzos con los que ellos también realizan para superar la crisis de dificultades que existe en la adquisición del tabaco en el extranjero, los resultados serán de un positivo beneficio para la economía nacional y para el fumador español.

## Han vuelto a producirse nevadas y lluvias en varias regiones de la Península

MADRID.—Continuó ayer el régimen de lluvias iniciado el día anterior sobre Madrid. La jornada fué cruda, especialmente a partir de las primeras horas de la noche, que cesó de llover y se sintió un frío intenso, acompañado de ráfagas de viento.

En gran parte de la Península descendió asimismo la temperatura. Nuevas nevadas se registraron en el Pirineo aragonés y en la comarca de Tarazona. El temporal de lluvias también se generalizó en varias zonas de la cuenca del Ebro, especialmente en las provincias de Zaragoza y Logroño. La precipitación máxima se registró en Veruela, con 22 litros por metro cuadrado. Asimismo, ha vuelto a caer la nieve sobre León y Asturias, incluso en Oviedo, que registró un día crudísimo.

En Barcelona la temperatura experimentó, en cambio, un súbito aumento, pero a la una de la tarde empezó a llover, no cesando ya en toda la tarde. Hasta las siete, fueron recogidos 22 litros y medio de agua por metro cuadra-

# El XIII Congreso Internacional de Titulares Mercantiles

La Radio Nacional de España ha celebrado una entrevista ante el micrófono con el presidente de la Comisión organizadora de dicho Congreso, don José Ruiz Gimeno, vicepresidente de la Confederación Internacional de Antiguos Alumnos de Enseñanza Comercial Superior.

Según las manifestaciones del señor Ruiz Gimeno, el mencionado Congreso Internacional se reunirá en Madrid del 5 al 11 de mayo próximo. Concurrirán varios centenares de graduados en las enseñanzas comerciales superiores de diversos países, para deliberar sobre cuestiones de tanta importancia y universalidad como la técnica de la economía, de las finanzas, del comercio, de la administración, de la contabilidad y de la enseñanza.

La representación española que acudió por vez primera al Congreso celebrado en 1950, en Lisboa, se percató de la trascendencia que para la técnica profesional de nuestros titulares mercantiles podría tener la participación de esta clase de asambleas, lo que a causa de la dificultad para obtener divisas resultaría poco menos que imposible para muchísimos al reunirse en el extranjero. Y pensó que la solución sería hacer que el Congreso siguiente se celebrara en Madrid. En reñida votación—porque otros países tenían deseos de conseguir lo mismo para cada uno—se logró designar a España para la siguiente asamblea, con lo que no solo no se gastará divisas, sino que ingresarán con los congresistas que concurren desde el extranjero.

Temas que principalmente serán discutidos: Unificación Internacional de la enseñanza comercial superior; Proyecto de vocabulario internacional de contabilidad; Unificación del balance de Seguros, con proyección internacional; Banca, moneda y crédito; Nuevas bases del dinero y del crédito; Comercio internacional; Posibilidades de un retorno al libre cambio, y Ayuda mutua profesional. Cuestiones que pueden tener un directo reflejo en muchos aspectos de la economía española, así como en la internacional por lo que atañe al comercio, al crédito, al cambio, a la producción, a la distribución y al consumo.

La Confederación Internacional de Graduados de Enseñanza Comercial Superior facilita y encau-

za, orientándolas, aquellas relaciones entre los profesionales de los distintos países, a base de la mutua colaboración y una verdadera hermandad en el trabajo.

En cuanto al nivel técnico de dichas enseñanzas en España, no es, en general, inferior al de otros países de primera línea, y los Censores jurados de cuentas y Actuarios de Seguros no constituyen todavía profesiones técnicas definidas en la mayor parte de las demás naciones, lo que significa un verdadero adelanto español.

Hay una gran analogía entre los titulados de los diferentes países, y los españoles: los ingenieros comerciales, licenciados en Economía y Finanzas, contadores públicos, expertos contables, comercialistas, revisores, chartered accountants, etc., representan un paralelismo con las profesiones peculiares de nues-

tros profesores e intendentes mercantiles, censores jurados de cuentas y actuarios de Seguros. Unos y otros, en sus diversos planos y matices, aplican su técnica depurada y solvente al asesoramiento, planeamiento, proyección, dirección, organización y control de cuanto se relaciona con la vida económica (comercial, financiera y administrativa) de los países respectivos. Por eso y mirando las perspectivas y el horizonte del mundo entero, preocupado por las cuestiones económicas, fundamentalmente, hay que convenir en que es cada vez más necesaria la colaboración de la técnica profesional de los diplomados superiores mercantiles para ir resolviendo los problemas de dicha naturaleza que se hallan actualmente planteados con caracteres de gravedad en todas las zonas mundiales.—A. I. A.

## Por la muerte de Jorge VI se aplazó la presentación, en Londres, de "Coros y Danzas"

LONDRES.—Una de las consecuencias de la muerte de Jorge VI fué el aplazamiento de la presentación en Londres de los Coros y Danzas de España. La fecha del 15 de este mes ha sido retrasada al 19, en el teatro Stoll, dedicado especialmente a Coreografía.

El espectáculo quedará integrado por los grupos de Baleares, Barcelona, Granada, El Ferrol del Caudillo, Llanes, Madrid, Palencia, Santander, Teruel y Zamora. En total, 140 personas, número nunca superado en un escenario de Londres en una exhibición de esta clase.

Lula de Lara vendrá al frente de la expedición, y María Lú La-

rios, hermana de la duquesa de Primo de Rivera, resuelve estos días complicados problemas de alojamiento como adelantada de los viajeros.

Ya la Prensa anticipa el interés y quizá el entusiasmo que han de levantar en Londres estos grupos, tan inteligentemente organizados por Pilar Primo de Rivera, hermana del embajador, que tanto arte popular, tantos bailes comarcales y tantas canciones han rescatado del olvido.

«Creíamos en Inglaterra—afirma un periódico—que la guitarra es el único instrumento musical de los españoles. Estas gentes que llegan ahora nos van a sacar de nuestro fácil error».

## UN CAMION ARROLLADO POR EL TREN

CADIZ.—En la carretera de Puntales se ha registrado un suceso, a consecuencia del cual resultaron dos personas gravísimamente heridas, una de las cuales falleció poco después.

Cuando el camión de la matrícula de Sevilla número 20257, cargado de piedra y arena para las obras de la zona franca se dirigía a Cádiz, al llegar al paso a nivel denominado «Segunda Aguada», fué arrollado por el tren corto descendente de Jerez arrastrándole largo trecho. El camión quedó completamente destrozado, y el juego delantero de ruedas de la locomotora, fuera de la vía. De entre los restos del camión fueron extraídos, con heridas gravísimas, el chófer Francisco Ruiz Pérez, y José Baños Argola, que le acompañaba, ambos naturales y vecinos de Cazalla de la Sierra. Rápidamente fueron conducidos al Hospital Mola, en el que falleció poco después el chófer.

La vía quedó interceptada, lo que ha motivado el retraso de varias horas a algunos trenes. Los viajeros del corto de Jerez y los del expreso descendente de Madrid, tuvieron que transbordar en el apeadero de la «Segunda Aguada».—(Cifra).

## Por apuesta, devora bocadillos queso, hierba y serrín

GIJÓN.—Por una apuesta Julián García García, natural de Santander, se comió anteayer diez bocadillos de queso y cerca de dos kilos de hierba que previamente había arrancado de unos jardines. Ayer, en presencia de numerosos curiosos, y también por apuesta, se engulló once bocadillos de queso, pero con pan atrásado y un kilo de serrín. Una de las personas que presenciaban el «banquete» le propuso se comiera su sombrero, y cuando el santanderino ya había masticado la tira de badana, el dueño se volvió atrás. Entonces Julián García manifestó que iba a comerse una bombilla, pero los apostantes, por miedo a que le diera un cólico, se la quitaron, aunque no pudieron evitar que, en menos de dos minutos, se tragara el cartón que la envolvía.—(Cifra.)

Máquinas punto nuevas «Carher» garantía, seriedad y solvencia. ELEGANCIAS MARGOT. Montero Calvo, 2. Valladolid.

## KALIDOSCOPIO

### Un general distraído

Un general de Aviación pasaba revista un día a una base aeronaval argentina. Terminada la inspección manifestó el deseo de dar una vuelta en un nuevo tipo de hidroavión. Naturalmente, se le complació, y al cabo de algunos instantes, el piloto, para agradarle, le cedió los mandos del aparato. El general pilotó el avión durante diez minutos, y después comenzó a descender.

—Este pequeño paseo—dijo—ha sido encantador. ¿Qué tal si aterrizásemos aquí?

—Pero, mi general—exclamó el piloto lívido—no puede usted aterrizar aquí; estamos volando sobre el campo de aviación, y lo que usted pilota es un hidroavión.

—¿Dónde tenía yo la cabeza?—repuso el general—devolviendo los mandos al piloto. Este, volviendo a tomar altura, picó de nuevo y fué a amarar en medio de la rada.

El general se levantó de su asiento, estrechó la mano al piloto, abrió la puerta de la cabina... y se cayó al mar.

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

## Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

## El doctor don José Vidaurreta Aparicio en la Sociedad Española de Higiene

El eminente cancerólogo en una interesante conferencia, ilustrada con numerosísimas proyecciones de propaganda de lucha contra el cáncer, informó a un numeroso y distinguido auditorio de los problemas tan importantes que ofrece a los médicos el cáncer, de las últimas inquietudes en el estado actual del diagnóstico y del tratamiento de esta enfermedad, divulgando los métodos y procedimientos con que hoy día nos podemos defender de esta plaga social, llegando a conclusiones de alto valor práctico dentro de la labor que se viene realizando de profilaxis, único medio de derrotar victoriosamente a tan cruel enemigo. Se impone una ley contra el cáncer, obligando a denunciar y tratar lo mejor posible esta enfermedad. Fomentar la ampliación de estudios de los médicos y sanitarios. Dar la voz de alarma a los presuntos enfermos, pero saliendo al paso de los pesimismo con la afirmación de que el cáncer en su iniciación es una enfermedad «local y completamente curable».

## Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA.

pensario de la Cruz Roja, falleció a los pocos minutos de practicarse la primera cura de urgencia. (Cifra).

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

# ALAEJOS

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)



## Foro abulense

San Valentín...

Todos los días son buenos para obsequiar a las damas y hoy de modo especial, en la fiesta de San Valentín, sacerdote italiano y mártir del siglo III, ya que buscan su intercesión los enamorados de los cuales queremos ocuparnos por ser tema muy grato, sin que deba darse por aludida ninguna pareja, no sea que luego nos exijan aclaraciones.

Es el caso que muy amartelados han pasado cerca del lugar en que tomábamos el sol del mediodía, ella y él, cogidos del brazo, porque se diferencian ahora los matrimonios de los noviazgos en esta señal característica — los primeros andan con la soltura de una confiada independencia y los novios con las ligaduras de un deseado lazo indisoluble — y nos han llamado la atención por su simpatía y por aquello de Francisco Villaespesa cuando dice: «Por eso Dios nos quiso, ¡oh mis amores! — que iluminase tu mirar mi vida — mientras el alma no estuviese herida...»

Bien herida su alma, ella se expresaba de este modo: «—Lo mejor que podemos hacer es dirigir una carta a quien corresponda — tú has de enterarte — pidiendo que aceleren la construcción de todas esas viviendas de la carretera de Toledo, y las otras que parecen terminadas al barrio de Santo Tomás, y las otras de junto al Seminario Nuevo, etc. etc.» — ¿Tantas ganas tienes de casarte?...

La joven se puso colorada, pero al fin sonriente: — Mejor que la cadencia que me has regalado...

No se oyó más porque la pareja que espera llamarse feliz algún día se alejó de nosotros y si bien oír cosas no es indiscreto, escucharlas puede ser falta de educación. Nos imaginamos que ella prefería un contrato con el casero a la cadena innecesaria porque ya es suficiente la cadena del amor.

En fin, ignoramos a quien hayan de enviar, esas parejas que esperan a tener casa para casarse, las cartas pidiendo viviendas: el casado, casa quiere. Pero si de algo puede servirles, vaya nuestro comentario de la fiesta de San Valentín dedicado al tema y que el Santo les proteja. Ojalá podamos pronto darles buenas noticias, que sabemos que nuestras autoridades realizan activas gestiones para resolver el problema, siempre mirando al patrio engrandecimiento.

## Interesante

Vendo casa nueva construcción, ocho viviendas alquiladas, rentas modernas, buen negocio. Llamar al teléfono 131.

SE NECESITA maestra para educar niños en la finca de Torralba, Císla (Avila). Dirigirse Antonio Gallego, en la misma finca.

SE VENDE caballo semental de siete años, raza española, capa alazana, 1'54 de alzada. Informará señor Mediero, Pedro Dávila 2.

...y usted, que toma?  
Como siempre  
**TORREFACTO EXTRA**  
**El Cafeto**  
COMO CAFÉ

Pedidos al Representante:

**Don Moisés Alonso**

Martín Carramolino, 18. Teléfono 109

## CARTELERIA

### Espectáculos anunciados

Gran Cinema. — «María Walewska» (4).

Teatro Principal. — «Fantomas» (2).

Morelidad — (1) To'os, incluso niños. (2) Jóvenes. (5) Mayores. (5-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

### FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, Reyes Católicos.  
Aparicio. Avda. José Antonio.

### Donativos para la Casa de Misericordia

La Juventud Obrera, celebrando la festividad de San Juan Bosco, obsequió a los pobres de dicho Centro, con un espléndido postre y vino exquisito. Don José Sánchez Saquino y hermanas, en memoria de su tío don Leopoldo Saquino, 500 pesetas; señora viuda de don Lorenzo Muñoz, 100; donativo anónimo, 50.

VENTA de un caballo semental postier breton, en dehesa de Tabladillo, Blascoeles (Avila).

### Se quema una almazara en Candeleda

Cuando se encontraban en pleno trabajo, en una almazara de Candeleda se declaró un violento incendio, quemándose gran cantidad de aceite.

Hasta el momento se desconocen más detalles del siniestro.

### Registro Civil

Nacimientos: María del Carmen Maroto García, en Sanatorio del Carmen; Inocencia Valeriana Díaz Prieto, en Plaza de la Victoria, 5.

Matrimonios: Jesús Carmelo Sánchez con Beatriz Robles Plaza, en San Pedro; Pedro Martín Almeida Güero con Lucía Muñoz Sánchez, en San Pedro; Pablo Martín García con Romana Tejedor Muñoz, en San Vicente.

### Aisa en Pepillo

Esta tarde debutó en el Café Pepillo al frente de su orquesta, el joven valor de la canción moderna y española, Juan de Aisa, al que auguramos un gran éxito, ya que por su voz y figura se lo merece.



### Academia de Intendencia

ANUNCIO

El día 18 del actual mes, a las once horas en el patio grande de esta Academia, tendrá lugar la venta, en pública subasta, de un caballo de desecho, cuya venta ha sido autorizada por la Superioridad. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicador.

Avila, 7 de febrero de 1952.—El teniente coronel jefe del Detall, Ángel Guerras Garrido.

Lea usted  
**El Diario de Avila**

## Ecos de sociedad

Destino

Ha sido destinado a la Comandancia de la Guardia Civil de esta plaza, para ocupar el cargo de jefe de la misma, el comandante de esta Institución don Ricardo Bazán Cano, habiendo sido trasladado a la Comandancia de Toledo el comandante don Ángel Delgado, que hasta ahora desempeñó en Avila dicho cargo.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz en Huesca, una hermosa niña, su primogénita, la esposa del teniente de Intendencia, con destino en aquella capital don Eduardo Guillén (de soltera Olvido González-Novo).

Tanto la madre, como la recién nacida — a quien serán impuestos los nombres de María Isabel — se encuentran perfectamente.

Enhorabuena, que hacemos extensiva a sus abuelos y, entre estos, especialmente a nuestro querido amigo y acreditado industrial de esta plaza don Eduardo González-Novo.

Mejorado

Se encuentra algo mejorado de

## Acheson intentará conciliar a Francia y Alemania

LONDRES.—En el avión del presidente Truman, el «Independence», ha llegado al aeropuerto de Londres el secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, para representar a su jefe de Estado en el entierro del Rey Jorge VI de Inglaterra y para tratar de conciliar los puntos de vista de Alemania y de Francia, en evitación de graves repercusiones si subsiste el actual desacuerdo, no solo en la Europa occidental, sino también, seguramente, en las elecciones presidenciales estadounidenses.

Acheson hablará lo antes posible con Eden, Schuman y Adenauer, previamente a la reunión, que comienza el sábado. Se cree que Acheson aconseje a Truman la aceptación de la petición alemana de que se de voz a la República Federal en las cuestiones de la N. A. T. O., aunque también aconseje a Adenauer que no ponga en peligro la alianza occidental con la exigencia pública e inmediata de tal concesión.

## QUINIELA-LUSTAU

ENTREGA DE LAS 1.000 PESETAS



Ayer, en el restaurante «La Taurina» tuvo lugar el acto de hacer entrega al encargado del mismo, don Melchor Ruiz, de las mil pesetas que la casa «Emilio Lustau» de Jerez de la Frontera, reparte todas las semanas al acertante de la ya popular «Quiniela-Lustau».

En la fotografía, aparece el representante general de dicha casa, en la provincia, don Jesús Sanz Grande, haciendo entrega del premio en una fiesta que con este motivo se celebró en este colmado-restaurant y al que asistieron entre otros favorecidos y amigos de la Casa Lustau, don José Luengo, propietario de «La Taurina» y el acreditado fabricante de calzados de Aspe (Alicante), don Isidro Caparrós.

## Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

En días pasados hemos publicado una nota de la Adoración Nocturna y una Circular del Obispado, sobre este Congreso que se celebrará en Barcelona y en las que se daba cuenta del precio, 2.300 pesetas por el viaje, alojamiento en Barcelona y comida en ruta (mas los gastos de inscripción como peregrinos, que agenciará la Comisión Diocesana del Congreso) y de otros pormenores del viaje.

Como mañana quedará cerrado el plazo de inscripción, nosotros creemos oportuno el recordarlo.

la dolencia que padece, el fiscal de esta Audiencia Provincial don Enrique de Leyva.

Deseamos su total restablecimiento.

Aniversario

Se cumple aniversario del fallecimiento de doña María Cruz González de Rivera Pizarro de Dávila, y de don Pedro Resina, por el eterno descanso de sus almas se han aplicado sufragios en distintos templos.

A sus respectivas familias renovamos nuestro sentimiento.

## Llega a Londres la Misión oficial española que asistirá a los funerales del Rey Jorge

LONDRES. El ministro español de Asuntos exteriores, señor Martín Artajo, ha llegado al aeropuerto de esta capital a las 17.10 (hora española).

Durante su permanencia en la capital británica el ministro español será huésped del embajador de España, duque de Primo de Rivera.—EFE.

LONDRES.—El Rey Gustavo Adolfo y la Reina Luisa de Suecia han llegado al aeropuerto de Londres para asistir al entierro del Rey Jorge VI. Fueron recibidos en el aeródromo por el duque de Edimburgo.

También han llegado miembros de la familia real egipcia y de la iraní para asistir al entierro del Rey Jorge VI. Les dio la bienvenida lord Selkirk, enviado especial de la Reina Isabel. De El Cairo llegó el príncipe Mohamed Abell Abdel, primo del Rey Faruk, y en el mismo avión llegó el hermano del Shah del Irán, príncipe Ali Reza Pahlevi.—EFE.

La Reina María no asistirá al sepelio

LONDRES.—La Reina María no asistirá al entierro de su hijo el Rey Jorge VI, según se anuncia oficialmente.

El doctor Paulo Cunha, en Londres

LONDRES.—En avión proce-

dente de Lisboa llegó a Londres el ministro de Asuntos Exteriores portugués, doctor Paulo Cunha, para asistir en nombre de su país a los funerales del Rey Jorge VI.—EFE.

El duque de Windsor llega a Londres

SOUTHAMPTON.—A su llegada a Southampton, a bordo del «Queen Mary», el duque de Windsor ha hecho una declaración, en la que entre otras cosas dijo:

«Es esta una triste llegada a mi país. He cruzado el Atlántico para asistir a los funerales de un hermano querido y para consolar a Su Majestad la Reina Mary, mi madre, por la pena que ha caído sobre mi familia y la Mancomunidad de naciones británicas».

Grave, pero con buen aspecto, el duque de Windsor estuvo cinco minutos con los periodistas a bordo del «Queen Mary», y seguidamente descendió al muelle, en el que sólo lo esperaban su amigo lord Dudley y un secretario. Montó sin pérdida de tiempo, en un coche que partió raudo para Londres, donde se hospedaría en Mariborough House, la residencia de su madre.

El duque irá a pie en el entierro de su hermano con los duques de Edimburgo y Gloucester y el joven duque de Kent.—EFE.

## La propuesta socialista y comunista sobre el Ejército Europeo, rechazada por la Asamblea francesa

PARIS, 14.—La propuesta formulada por los socialistas y los comunistas, acerca del llamado Ejército Europeo, ha sido rechazada en la sesión celebrada en la mañana de hoy, por la Asamblea General francesa.—EFE.

## Se amplían a cuatro meses los derechos de tanteo, retracto e impugnación en la venta de casas por pisos

Es aplicable esta disposición a los plazos que están transcurriendo actualmente

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy un decreto-ley por el que se amplían los plazos concedidos a los arrendatarios de vivienda para el ejercicio de los derechos de tanteo, retracto e impugnación y otros extremos establecidos en la vigente ley de Arrendamientos Urbanos. La parte dispositiva de este decreto-ley dice que «el derecho de tanteo reconocido al inquilino de vivienda en el artículo 63 del texto articulado de la ley de Arrendamientos Urbanos podrá ejercitarse en el plazo de cuatro meses, en vez del de treinta días que señala dicho artículo. También podrá ejercitarse en el plazo de cuatro meses el derecho de retracto a que se refieren los apartados a) y b) del artículo 65 de la referida ley, así como el derecho de impugnación reconocido en el artículo 67.

La adjudicación de pisos o viviendas por consecuencia de división de cosa común dará lugar a los derechos de tanteo y retracto.

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

(Viene de 1.ª página)

quinientas toneladas, que están ya embarcándose. Estas compras han producido gran satisfacción entre los industriales de la especialidad, ya que con ellas podrán mejorar las calidades de sus artículos y normalizar su producción.—(Cifra).

to prevenidos en los artículos 63 y 64, y al de impugnación del artículo 67 de la repetida ley, dentro de los plazos que ahora se establecen. Exceptuase el caso de división y adjudicación de cosa común adquirida por herencia. La presente disposición será aplicable a los plazos de ejercicio de los derechos de tanteo, retracto e impugnación que estén transcurriendo en la actualidad. El presente decreto-ley entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y estará vigente hasta que el Gobierno acuerde por decreto dejarlo sin efecto. Por el ministerio de Justicia se dictarán las normas complementarias que se estimen precisas para el mejor cumplimiento y desarrollo del presente decreto-ley, del que se dará cuenta inmediata a las Cortes, quedando derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo preceptuado en el mismo».

## Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora», compuesto de calidades seleccionadas de harinas de cebada, avena, maíz, etcétera; con todos los estimulantes para la puesta, como harinas de pescado, carne, vitaminas, etcétera. Haga un ensayo y será constante consumidor del mismo. Se sirve en sacos de 50 kgs. Distribuidores: Hijos Abel González, Valladolid.

Representante para esta plaza: Mariano González Esteban, Méndez Vigo, 1. Teléfono 719.